

Esquiva Alcalde casos de nepotismo

ÉRIKA HERNÁNDEZ

En su gira por Veracruz, la dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde, esquivó los cuestionamientos de nepotismo en las candidaturas a Ayuntamientos.

La morenista argumentó que eran candidatos de sus aliados, el PVEM y PT, y minimizó los casos de Morena donde Ediles están colocando a parientes en sindicaturas o regidurías.

En las últimas semanas, morenistas como el senador Manuel Huerta, han denunciado casos de nepotismo; sin embargo, Alcalde respondió que los inconformes deben denunciar ante la Comisión de Honestidad y Justicia, pese a que ya arrancaron las campañas.

Sobre la candidata a la Alcaldía de El Espinal, Viridiana Pérez Patiño, le cuestionaron que es esposa del actual Edil, el pevemista Paulino Roberto Salinas Salgado.

“Es una propuesta del Verde Ecologista, un Municipio donde no vamos en alian-

za. Nosotros no podemos decidir por otros partidos”, dijo.

En el municipio de Camerino Mendoza, se le insistió, el Alcalde colocó a su cuñada en la primera regiduría.

La morenista dijo que lo que no se puede es heredar el cargo a hijos, pareja o hermanos.

Le insistieron que en Sayula, la Alcaldesa Lorena Sánchez Vargas (Morena), a quien le renunció todo su Cabildo, colocó a su tía, Mirna Rufino Martínez.

En Lerdo se nombró como candidata a María de Jesús Sosa Zamudio, madre del actual Alcalde, Jorge Cárdenas Sosa, quien apenas en enero tomó posesión, después de estar en la cárcel tres años, acusado de secuestro.

El argumento de Morena es que Sosa Zamudio es abanderada del PT, lo mismo que en Mariano Escobedo, donde la Alcaldesa María Guadalupe Durán colocó a su hijo Luis Ángel Montiel, luego de que no logró posicionarse a su esposo Baldome-ro Montiel.